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L’Horme, le 18 septembre 2003



Levallois, le 18 septembre 2003

Pinguely-Haulotte rachète l'activité location de nacelles du groupe Fraikin 

Pinguely-Haulotte et le groupe Fraikin ont signé un protocole d’accord relatif à la vente de l’activité nacelles du groupe Fraikin à Pinguely-Haulotte.

La transaction, dont les modalités sont arrêtées, devrait être finalisée avant la fin de cette année dès que les autorisations nécessaires auront été obtenues.

L’activité location de nacelles du groupe Fraikin est principalement constituée de la société LEV. LEV possède un parc de plus de 1500 machines et ses effectifs s’élèvent à 180 personnes environ. Elle dispose de l’un des premiers réseaux français composé d’une trentaine d’agences qui lui assure une présence sur l’ensemble du territoire national. 

LEV a réalisé en 2002 un chiffre d'affaires de 22,3 M€ et un résultat d'exploitation légèrement déficitaire. Ces performances ont été réalisées dans un contexte difficile, compte tenu du déséquilibre du marché français et du ralentissement de l'économie.

Le rapprochement d’un acteur reconnu et performant dans le métier de la location de nacelles en France avec l’un des trois grands industriels mondiaux du secteur va permettre au nouvel ensemble d’élargir son offre de produits et de services et de renforcer sa présence commerciale auprès de tous les utilisateurs d’élévateurs de personnes et, plus généralement, auprès de toutes les entreprises impliquées dans le travail en hauteur. Il devrait en outre participer à la restructuration et à la professionnalisation d’un métier dont les fondamentaux ont été ces dernières années sous-estimés par certains acteurs.

Cette opération, qui s’appuie sur le management actuel, garantira la continuité de la politique de qualité, d’écoute et de service qui a fait la réputation de LEV depuis 20 ans. Elle permettra au groupe Pinguely-Haulotte de mieux accompagner les évolutions technologiques et réglementaires des matériels grâce à une plus grande proximité avec les utilisateurs finaux. 

Cette transaction permet au groupe Fraikin de se concentrer sur son métier de loueur multiservice de véhicules industriels et utilitaires.

Avec une flotte proche de 30 000 véhicules, le groupe Fraikin est le premier acteur sur le marché français de la location de véhicules industriels. Il est également présent en Grande-Bretagne, au Benelux et en Espagne.

Fort d’un réseau de 12 filiales commerciales implantées dans le monde entier et d’une gamme de plus de 40 modèles, Pinguely-Haulotte est aujourd’hui le troisième constructeur mondial de nacelles automotrices élévatrices de personnes et le numéro un en Europe.
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L'Horme, September 18, 2003



Levallois, September 18, 2003

Pinguely-Haulotte is buying the access rental activity of Fraikin

Pinguely-Haulotte and Fraikin have signed an agreement for the acquisition of the access rental activity of Fraikin by Pinguely-Haulotte.

The terms and conditions of the deal have been decided and the transaction should close before the end of the year, once the necessary approvals have been obtained.

LEV is the main constituent of the access rental activity of Fraikin. It owns nearly 1,500 machines and has a workforce of 180 employees. It has created one of the first access rental networks in France with close to 30 agencies spread over the country, giving it a solid geographic presence on its domestic market.

LEV generated € 22.3 Million in revenue in 2002 with only a slightly negative operating income. This performance occurred in spite of unbalanced market conditions and an economic slowdown during that time period.

The combination of a well known and performing rental company in France and one of the top three world manufacturers of this market will allow the resulting entity to enlarge its product and service ranges.  It also reinforces Pinguely-Haulotte's existing commercial impact with all users of aerial work platforms and, more generally, with any company concerned with “working at height”.  Another result will be the restructuring of a profession whose fundamentals were under-estimated by some players in the recent years.

With the full support of LEV's existing management, this transaction secures for the future the continuing quest for quality and service achieved by LEV over the last 20 years. It will allow Pinguely-Haulotte to move closer to the final users of aerial work platforms and help them adapt to the technological and regulatory changes yet to come.

This deal allows Fraikin to focus on the multi-services rental of industrial and utility vehicles.

With a fleet of close to 30,000 vehicles, Fraikin is the leader of the truck rental industry in France. It is also present in Great Britain, Benelux and Spain.

Represented by 12 commercial entities all over the world and more than 40 models in its product range, Pinguely-Haulotte is the third worldwide manufacturer of booms and scissor lifts and number one in Europe.
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